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Anfrage

Vorlagennummer: ANF/0870/2022
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 24.05.2022

Amt: Geschäftsstelle Ausländerbeirat
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Manuela Giorgis, FDP-Fraktion

Beratungsfolge Termin Zuständigkeit
Magistrat Zur Kenntnisnahme
Stadtverordnetenversammlung Zur Kenntnisnahme

Betreff:
Anfrage gem. § 30 GO der Stv. Giorgis vom 23.05.2022 - Gewerbegebiet im
Oberlachweg -

Antrag:
Die Bauarbeiten für den Kreisverkehr direkt am Gießener Gewerbegebiet Oberlachweg
haben begonnen. Dafür musste die Auffahrt zur A485 in Richtung Marburg gesperrt
werden. Dadurch ist jetzt das Gewerbegebiet im Oberlachweg weder von der A485
noch von der Rudolf-Diesel-Straße aus erreichbar. Kunden müssen einen Umweg von
5km auf sich nehmen. Die Beschilderung ist katastrophal und irreführend.
Sowohl Hain am Ring, Autohaus Wieseck, Primecut und Aldi-Markt verzeichnen
erhebliche Umsatzeinbrüche- teilweise bis zu 30%.
Nach Rücksprache mit den Gewerbetreibenden wurde im Vorfeld kein Kontakt
aufgenommen und das Gespräch gesucht, um über die kommende Situation zu
informieren. Vor diesem Hintergrund frage ich den Magistrat:

„Warum wurden die Gewerbetriebenden nicht frühzeitig über die Baustelle über alle
möglichen Kanäle informiert? Z. Bsp. auch über das IHK Baustellen Navi, das der Stadt
Gießen bekannt ist. Gießen APP etc.“

1. Zusatzfrage: „Warum wurde nicht von Anfang an vernünftig geplant, strategisch gut
überlegt und ausreichend beschildert?“


